
 

 

 

 

 
 

学校教育目標：ふるさとを愛し 自他を大切にしながら たくましく未来を切り拓く生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

～日ごろの健康管理～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

雲南市立掛合中学校 

第１０号（地域版） 

２０２５.６.２０（金） 

文責 根本登三男 

例年以上に、記録的な、統計開始以降最も････ など、どんな表現を聞いても驚かなくなって

しまったここ数年の夏の暑さ。「猛暑」や「酷暑」以上にどんな「暑さ」があるのでしょう？ 昨年は

太宰府市で６２日連続猛暑日（←３５℃以上）、ラーメンで有名な佐野市で４１℃（←歴代３位）、

を記録し、９月と１０月は観測史上で最も暑い一か月でした。今週は急に気温が高くなり、連日

各地で真夏の暑さが続いています。梅雨末期の豪雨とともに暑さ対策の毎日が始まりました。  
学校には法令に基づき「危機管理マニュアル」が備えてあり、先般、「熱中症」に関する職員

研修を行いました。どの危機も未然防止が大原則で、熱中症は普段の対策で防ぐことができま

す。衣服の工夫や室内の空調はもちろんですが、水分と塩分の補給、よりよい睡眠環境と丈夫

な体づくりなど平素の生活習慣や健康管理が大切です。暑い夏を元気に乗り越えましょう。 

 朗読会 ６月１８日（水）  
 

いつもはそれぞれが好きな本を読んでいますが、今日は約２０分間、学年ごとにみんなで同じお話を

聞きました。たくさんある本の中から選ばれたこの１冊。本の内容はもちろんですが、読書ボランティア 

さんがみんなに伝えたかったメッセージも大切にしたいですね。あと２回（１１月と２月）計画されていま

すが､今のところボランティアさんは今日お見えになった３人のみ。「ぜひ私も!!」という方は大歓迎です｡ 



 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キャメロン特集は１回お休みします 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

掛合中リサイクルステーションから  
～お礼とお願い～ 

 

地域の皆さまには、校庭横の「リサイクルステーション」をご利用

いただき誠にありがとうございます。事業収益の一部は、教育活動

費として子どもたちのために有効に使わせていただいています。

管理については掛合中が行っている都合上、改めて以下の点に

ついてご理解とご協力をお願いします。 
 

●段ボールは折りたたんで紐でまとめてください。 

●リサイクル品以外は回収できません。（発泡スチロール等） 

●分別の徹底をお願いします。（アルミ缶とスチール缶） 

●缶類は洗浄をお願いします。（特に食品缶詰） 

 

(^^♪ 
 

研修と訓練の積み重ね ６月１６日（月） 
 
「救急要請をしたことがある先生？」と尋ねたら思った以

上に手があがりました。それだけ危機が身近にあるということ

です。私にとっては若いころ、「食物アレルギー」で救急車を

呼んだ記憶が鮮明です。その時、初めて「アナフィラキシー

ショック」や「エピペン」のことを知りました。危機管理には正

しい知識や最新の情報が必要です。だから、同じテーマで

も何度も研修や訓練を重ねることが大切だと思っています。 

 
Before→After ６月１７日（火） 

 
これだけきれいに食べてくれたらアジもきっと喜んでいる

はず。教室ではきれいに食べるコツの動画が流れていまし

たが、生徒の皆さんは予想以上に上手でした。ただ、箸の

持ち方がちょっと??という姿がちらほら･･･ お味は程よい

塩加減で身はふっくら、ご飯がすすみました。掛合中ＨＰ

では、「Ｈａｐｐｙ Ｌｕｎｃｈ Ｔｉｍｅ」を毎日更新していますの

で、ご家庭でも時々給食のことを話題にしてみてください。 

校長のつぶやき⑩（将来の夢!!） 
 

教員をやめたいと思ったことは一度
もないのですが、今でもバスか電車
の運転手になりたいという夢を持ち
続けています。逆に、その夢がある
からこそ、今でも教員を続けていられ
ると思っています。       （つづく） 

 

 
夢の実現 ６月１８日（水） 

 
Ｉターンで東京から雲南市へ。今まで

そんな方々のお話を何度か聞いたことが

ありますが、みんな「夢の実現」のレベル

が凄い。広い日本の中から雲南市を移

住先に決めたきっかけや理由も凄い。全

く未知の農業にのめりこんでいる姿も凄

い。というか尊い。話を聞いているだけで

「生きるエネルギ－」をもらったような気が

します。２年総合のメインテーマ「ＳＤＧｓ」

に関する授業だったのですが、私は「夢

の実現」のお話を聞きながら、自分の幼

かったころの夢を思い出しました。 

腐敗臭や虫の発生が気に
なる季節になりました。ステ
ーション隣には生徒が野菜
を育てている畑があるので
ご協力をお願いします。 


